

Un libro que recoge el paso de Álvaro del Portillo por Burgos

La doctora María Jesús Coma del Corral presentará su obra «Forjar la sombra. Álvaro del Portillo en la época de Burgos».

25/10/2018

Archidiócesis de Burgos Un libro que recoge el paso de Álvaro del Portillo por Burgos

Esta tarde, a las 18:00 horas, tendrá lugar la presentación del libro escrito por María Jesús Coma del Corral,

«Forjar la sombra. Álvaro del Portillo en la época de Burgos» en la Sala Reloj, Antigua Estación de Ferrocarril de Burgos (C/ Dr. José Luis Santamaría).

La autora refiere las raíces familiares y vínculos del protagonista, el beato Álvaro del Portillo, con Burgos, pero sobre todo narra su estancia en esta ciudad de 1938 a 1939, cuando volvió a encontrarse con san Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei. En él descubrió la roca firme en la que pudo apoyarse hasta el término de su vida. Entonces, Álvaro del Portillo le sucedió al frente del Opus Dei –como su sombra más fiel–, para continuar difundiendo el mensaje de santidad en medio del mundo. Con datos históricos y documentos fehacientes, el texto lleva por los lugares y las situaciones vividas, que recrean el ambiente junto a san Josemaría de aquellos años en la capital burgalesa.

Con un prólogo de la profesora de Historia de América de la Universidad de Burgos, Adelaida Sagarra, arranca la edición de este texto que ha realizado Cobel Ediciones. Presentará este libro la autora, junto con el médico y escritor Martín de Frutos.

Archiburgos

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/libro-alvaro-del-portillo-burgos-opusdei/>
(25/02/2026)